
平成３１年２月県議会定例会質問（追加代表）要旨（２月２７日）

２－１

県 民 連 合 ４７番 高 橋 秀 樹

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 ２月補正予算について 総 務 部 長 財 政 課

２月補正予算編成に当たっての県の考え方について尋ねた

い。

二 予算編成における県債活用について 〃 〃

予算編成における県債活用の基本的な考え方について尋ね

たい。

三 総合計画について 企画調整部長 復興・総合計画

課

県は、総合計画の進行管理の状況を踏まえ、新年度どのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

四 本県の復興について 知 事 〃

震災から９年目を迎えるに当たり、今後どのように復興を

進めていくのか、知事の考えを尋ねたい。

五 産業振興について

１ 福島イノベーション・コースト構想推進機構の活動につ 企画調整部長 福島イノベーシ

いて、現状と今後の見通しを尋ねたい。 ョン・コースト

構想推進室

２ 県は、航空宇宙関連産業の育成・集積にどのように取り 商工労働部長 企 業 立 地 課

組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、再生可能エネルギーにおけるメンテナンス産業へ 〃 産 業 創 出 課

の県内企業の参入をどのように支援していくのか尋ねた

い。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

４ 県は、デザインを活用したものづくりをどのように支援 商工労働部長 産 業 創 出 課

していくのか尋ねたい。

５ 県は、商業まちづくりを取り巻く環境の変化を踏まえ、 〃 商業まちづくり

商業まちづくり基本方針をどのように見直していくのか尋 課

ねたい。

６ 県は、「働き方改革」について、どのように取り組んで 〃 雇 用 労 政 課

いくのか尋ねたい。

六 風評・風化対策について

１ 本県産農林水産物のパッケージング強化の取組につい 農林水産部長 農産物流通課

て、これまでの成果を尋ねたい。

２ 県は、「ポケモン」を活用した観光誘客にどのように取 観光交流局長 観 光 交 流 課

り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、動画による情報発信を海外からの誘客にどのよう 〃 〃

にいかしていくのか尋ねたい。

七 原発事故について

１ 福島第二原発の廃炉に向けてどのように取り組んでいく 知 事 エネルギー課

のか、知事の考えを尋ねたい。

２ 県は、廃炉作業における安全確保に向けてどのように取 危機管理部長 原子力安全対策

り組んでいくのか尋ねたい。 課

八 医療・福祉について

１ 県は、避難地域の医療提供体制の充実にどのように取り 保健福祉部長 地 域 医 療 課

組んでいくのか尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 被災地介護サービス提供体制再構築支援事業の実績につ 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

いて尋ねたい。 高 齢 福 祉 課

介 護 保 険 室

九 農業政策について 農林水産部長 農産物流通課

県は、本県オリジナル水稲品種「里山のつぶ」の販売力強

化にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十 地域公共交通について 生活環境部長 生 活 交 通 課

１ 県は、路線バスの維持・確保にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

２ 県は、第三セクター鉄道の支援にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

十一 土木政策について

１ 県は、東京オリンピック野球・ソフトボール競技会場 土 木 部 長 道 路 管 理 課

へのアクセス道路の環境整備にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

２ 県は、今月公表した公共土木工事における積算の誤り 〃 技 術 管 理 課

による不適切な入札及び契約を踏まえ、再発防止にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

十二 教育行政について

１ 県教育委員会は、公立学校におけるいじめの問題にど 教 育 長 教 育 庁

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、教職員の多忙化の解消に向け、どの 〃 〃

ように取り組んでいくのか尋ねたい。



２－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 県教育委員会は、県立高等学校において、新たな大学 教 育 長 教 育 庁

入試に向け、どのように対応していくのか尋ねたい。

十三 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

１ 県警察は、優秀な人材を確保するため、どのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県警察は、高齢歩行者の交通事故を防止するため、ど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。


